

Reunión Con Maite Etzaniz Bienestar Social Diputación el 16 de Junio de 2009

Administrator-k idatzia

Astelehena, 2009(e)ko abuztua(r)en 03-(e)an 22:59etan - Azken eguneratzea Astelehena, 2009(e)ko abuztua(r)en 03-(e)an 23:00etan

Euskaratzeko lanean ari gara.

Reunión con Maite Etzaniz Bienestar social Diputación el 16 de Junio de 2009

El pasado 16 de Junio de 2009, una delegación del Foro (tres personas) junto con una representante de Naguilán, visitaron a la diputada MAITE ETXANIZ, de Bienestar social. El motivo: urgir y controlar la fase en que se encuentran los proyectos de Residencias para Mayores, de la comarca. El de ARBES, en Irún. El de BETHARRAM, en Hondarribia. Para los políticos siempre "la cosa va bien..." Pero la lista de espera se acrecienta. Son ya más de 200 las peticiones de ingreso!

Irún tiene que ceder a Diputación el uso de los terrenos de Arbes, pero está por resolver la cuantía de las aportaciones de Diputación por las contrataciones de personal y servicios de Ama Shantalen, que le cuestan al Ayuntamiento 100 millones más cada año (de las antiguas pesetas) de lo que Diputación aporta. Téngase en cuenta se trata de "dependientes", es decir, de una responsabilidad Foral.

¿Cuándo se resolverá todo esto? ¿Y entre tanto...?